

# *Une délégation d'Air China viendra à Cuba dialoguer sur une liaison aérienne entre Pékin et La Havane*

---



La Havane, 7 février (RHC).- Une délégation de la compagnie aérienne Air China viendra à Cuba pour entamer les prises de contact pour établir une liaison aérienne directe entre Beijing et La Havane.

Zhang Xin, gérant de Coopération et des Questions Internationales, Gouvernementales et Bilatérales de cette compagnie aérienne a fait savoir que la délégation viendra dans notre pays en mars à la recherche de l'approbation cubaine pour ses opérations.

Zhang Xin a relevé que l'intention est de parvenir à un accord et de connaître les conditions et les services de ravitaillement, d'entretien, de catering et autres à l'Aéroport International José Martí de La Havane, pour ouvrir la nouvelle route le 28 septembre.



**Radio Habana Cuba**